

1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Cuando la gente tiene la intención de comprar o adoptar un perro, una de las primeras preguntas que se hacen es “¿Tendré tiempo para pasearlo?” “¿Nos lo podremos permitir económicamente?”.

Frente a estas preguntas, nosotros mostramos la solución, ya que nuestra intención es ahorrarle al dueño el mayor tiempo posible en el paseo y cuidado de su perro encargándonos de pasearlo a cualquier hora del día y de una manera más económica que nuestra competencia.

La mayor particularidad de nuestros parques es que están situados en entornos rurales en las afueras de la ciudad. Esto hace que los perros se alejen de espacios contaminados y artificiales, para así poder estar en completa naturaleza.

Además, queremos unificar todos los costes que conlleva un perro: peluquería, comida, veterinario, etc. De tal manera que se reduce considerablemente el gasto del dueño en su mascota.



